

FR **NETTOYANT BIOLOGIQUE  
POUR SOLS**

**Caractéristiques:** Un nettoyeur pour plancher biodégradable contenant une technologie microbienne qui fournit un nettoyage à long terme et un contrôle des odeurs en éliminant les matières organiques résiduelles trouvées dans les pores, les fissures, les coins et les crevasses. Reste actif pendant plusieurs jours après l'application. Sans COV ni phosphate. Approuvé pour être utilisé dans les installations de transformation des aliments.

**Utilisations:** Pour utilisation dans les usines alimentaires, les restaurants, les cafétérias, les salles à manger, etc.

**Mode d'emploi:** Mélanger 12 à 25 mL de produit par litre d'eau froide. Appliquer le mélange avec un balai, en laissant le sol mouillé. Ne pas rincer. **Remarque pour les installations de transformation des aliments:** Éviter la contamination des aliments pendant l'application et le stockage de ce produit. Toutes les surfaces de contact alimentaire qui entrent en contact avec ce produit doivent être soigneusement rincées avec de l'eau potable.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/  
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/  
Fabriqué au Canada**



PRODUCT CERTIFIED  
FOR REDUCED  
ENVIRONMENTAL  
IMPACT. VIEW SPECIFIC  
ATTRIBUTES EVALUATED:  
UL.COM/EL  
UL 2792



PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT  
ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT.  
VEUILLEZ CONSULTER LES  
ATTRIBUTS SPÉCIFIQUES  
ÉVALUÉS:  
UL.COM/EL  
UL 2792



**BIOLOGICAL  
FLOOR CLEANER**  
Concentrated

**NETTOYANT  
BIOLOGIQUE  
POUR SOLS**  
Concentré



Net content/Contenu net:

**4 L (1 US gal)**

EN **BIOLOGICAL FLOOR CLEANER**

**Features:** A biodegradable floor cleaner containing microbial technology that provides long-term cleaning and odor control by removing residual organic matter from pores, cracks, corners and crevices. Remains active for several days after application. VOC and phosphate free. Approved for use in food processing facilities.

**Uses:** For use in food plants, restaurants, cafeterias, lunch rooms, etc.

**Directions:** Mix 12 to 25 mL of product per litre of cold water. Apply mixture with a mop, leaving the floor wet. Do not rinse. **Note for food processing facilities:** Avoid contamination of food during the application and storage of this product. Any food contact surfaces which come into contact with this product must be rinsed thoroughly with potable water.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/  
Voir la **FDS** pour plus d'info au:  
**wurth.ca** or call/ou appelez:  
**1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabrique pour:  
**Wurth Canada Limited/Limitée**  
345 Hanlon Creek Blvd.,  
Guelph, ON, N1C 0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système général harmonisé (SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD).

**Art. 893.117218** 083

